
 

Al Signor Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On. Stefano ALLASIA 

 
INTERROGAZIONE N. 953 

OGGETTO: Quale futuro per il poliambulatorio di via Del Ridotto (Borgo Vittoria di Torino)?  

 

Premesso che 

- Dal 6 gennaio 2022 - per la terza volta in due anni - il poliambulatorio Asl Città Torino di Via 
Del Ridotto, nella zona Borgo Vittoria, ha sospeso le sue funzioni sine die per essere 
destinato ad hub per tamponi molecolari 

- Durante le due chiusure precedenti i residenti sono stati dirottati presso il lontano 
poliambulatorio di corso Toscana 

Altresì premesso che 
- Questo disservizio causa profondi disagi tra i residenti di Borgo Vittoria ed in particolare per 

le persone più fragili, anziane e disabili, che si vedono costrette ad utilizzare ben due linee di 
bus per raggiungere corso Toscana 

- In alternativa, per chi se lo può permettere, non resta che rivolgersi ai centri privati  
Rilevato che 

- Tali ambulatori rappresentano presidi essenziali di medicina territoriale, in particolare per 
prelievi e visite specialistiche 

Considerato che 
- L’andamento della pandemia impone una seria riflessione sulla gestione della fase di 

emergenza che è causa di profondi disagi soprattutto per le fasce più deboli della 
popolazione  

- Durante l’emergenza sanitaria infatti, per destinare strutture e posti letto al contrasto del 
Covid-19, il trattamento di patologie anche gravi sta risultando molto difficoltoso con liste 
d’attesa sempre più lunghe 

Altresì considerato che 
- Nel quartiere Borgo Vittoria è stata indetta una raccolta firme da parte dei residenti e dei 

commercianti per chiedere l’immediata riapertura del poliambulatorio di via Del Ridotto 
- Esistono peraltro numerosi spazi e locali circoscrizionali inutilizzati che potrebbero essere 

efficacemente destinati a fronteggiare l’emergenza 
Infine considerato che 

- Stante la continua richiesta, il cui fabbisogno sembra destinato a crescere soprattutto sul 
fronte scolastico, varrebbe la pena di pensare ad un hub per i tamponi molecolari dalle 
dimensioni adeguate al fabbisogno della Torino Nord in modo da consentire la ripartenza 
delle attività ordinarie anche nel poliambulatorio di via Del Ridotto 

*** 

Tutto ciò premesso 



 

il sottoscritto Consigliere  

INTERROGA 

la Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere 

se, in che tempi e con quale modalità intenda affrontare la situazione venutasi a creare in via 
Del Ridotto favorendo la ripresa delle normali attività nella suddetta struttura 

se intenda valutare l’apertura di un hub per tamponi molecolari le cui dimensioni possano 
coprire per intero il fabbisogno della Torino Nord  

Torino, 11 gennaio 2021 
Alberto Avetta 
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